

**教育目標**：『豊かな心を持ち 共に学び合う 元気でたくましい伊尾木っ子の育成』  
**めざす子ども像**：(1)主体的・協働的に学ぶ子 (2)「思いやりの心」「感謝の心」「たくましい心」そして、健康な体を持つ子  
 (3)臆せず堂々と表現でき、コミュニケーション力を持つ子(元気にあいさつができる子)

伊尾木小学校 学校だより  
**なぎの木**  
 令和6年度11月号 10月29日発行

**☆ 秋本番！各種行事が目白押し！☆**

朝夕の風が肌寒く感じる今日この頃です。山々の紅葉も美しく彩りを増し、秋本番を感じさせる季節になってきました。早いもので、2学期も半分が終わりました。11月からは2学期の折り返しです。一日一日を大切にしながら、友だちと仲よく、力を合わせて、学習や行事に取り組んでほしいと思います。



**☆ ぼりふれ@ki 愛校作業 ☆**

ぼりふれ@kiは、安芸警察署や伊尾木駐在所の協力を得て、地域と学校、保護者が地域防犯や地域安全について楽しく学び、安全な伊尾木地区をつかっていこうという目的で毎年行われています。

今年は、10月4日(金)に、機動隊のロープによる高所からの降下実演、音楽隊による演奏を行いました。

ぼりふれ@ki終了後には、愛校作業を行いました。保護者や地域の方にご協力いただきありがとうございました。校舎内外ともとてもきれいになりました。子どもたちも時間いっぱい作業をがんばっていました。今後の学習や活動を気持ち良くがんばることができます。ご協力いただき、ありがとうございました。お疲れさまでした！



**☆ 地区民運動会 ☆**

10月6日(日)伊尾木地区民運動会が開催されました。前日までの雨でグラウンド状態が良くなく、今年は体育館での開催となりました。学校では、この日を授業日として、児童はそれぞれの部落に分かれて運動会に参加しました。

児童と地域の方たちとの結びつきを深め、コミュニケーションや伊尾木を大事にする心、郷土愛を育むこと、また、教職員と保護者・地域の方々との交流などを考え、取り組んでいるものですが、地域の方からは「地区の子どもを知ることができ、声をかけやすくなった」「子どもたちと一緒に競技できたことがとても嬉しい」「運動会が賑やかになって良かった」などの声をいただき、嬉しく思いました。



**☆ 収穫の秋！稲刈りで秋を満喫しました！☆**

11日(金)秋晴れの中、4～6年生が稲刈りをしました。急な延期にもかかわらず、地域の方も手伝いに来ていただきました。この稲刈りは、地域学校協働本部協議会の活動の1つでもあります。たくさんの方の協力をいただき、学校が地域の方に支えられていることを実感しました。本当に助かりました。その後、刈った稲をコンバインで籾にしていきました。

米は、私たち日本人の主食とされていますが、米作りを体験したことのある人は少ないのではないのでしょうか。6月の田植え、そして今月の稲刈り、12月には餅つきをする予定です。このように、米作りの体験ができることは、子どもたちにとっては教室での学びでは得ることができない、代え難いものになることでしょう。



**☆ おみこしかつぎ ☆**

13日(日)伊尾木八幡宮のお祭りがありました。昨年は雨で中止だったため、本当に久しぶりに行われました。総代のさんより依頼に応じて、たくさんの児童が「おみこしかつぎ」に参加しました。参道には歴代の伊尾木小学校児童が描いた絵馬が並べられ、ろうそくの灯りに映し出されました。今年は新たに、3・4年生が描いた絵馬が仲間入りしました。



**☆ 安芸市芸西村小学校陸上記録会 ☆**

16日(水)に芸西ヶ丘陸上競技場において陸上記録会が開催され、5・6年生が参加しました。体育の時間を中心に、走る、跳ぶ、投げるといった競技練習に取り組んできました。

記録会本番では、走・跳・投、どの競技も練習の成果を活かし、それぞれが自己ベストを目指し、全力でがんばりました。



裏面に、11月・12月の行事予定を載せています。ご覧ください。